

Le club des cyclotouristes aixois insiste sur la formation et la sécurité



Le bureau du club des cyclotouristes aixois, avec Michel Mongelaz au centre, s'est réuni pour évoquer les nouveaux projets de l'association. Photo Le DL/C.S.

Lors de l'assemblée générale du club des cyclotouristes aixois, le maire Renaud Beretti a loué le travail de l'association en termes de formation et de sécurité. Deux chevaux de bataille pour les dirigeants, qui entendent poursuivre sur leur lancée en 2026.

L'assemblée générale du club des cyclotouristes aixois, présidée par Michel Mongelaz, s'est tenue le 29 novembre à l'école de Choudy, en présence du maire, Renaud Beretti, de l'adjointe aux sports, Karine Dubouchet, et d'une quarantaine d'adhérents.

Dans son rapport moral, le président a confirmé que la saison 2025 a été positive: «Toutes les manifestations et les activités se sont bien déroulées. Les effectifs restent stables avec 72 licenciés, dont 28 jeunes de 6 à 17 ans et 10 éducateurs, l'arrivée de 10 nouvelles adhésions jeunes, un jeune éducateur fédéral et un adulte accompagnateur. Les groupes de niveau sont, je pense, à la ba-

se de cette bonne fréquentation. Nous avons innové cette année en ouvrant notre randonnée au handisport, une inclusion réussie, tout en renouant avec "Tutti Frutti". De nombreux adhérents ont été formés cette année et ils apportent beaucoup au club. Nous avons un bon maillage associatif avec la municipalité, qui nous aide au niveau logistique et financier, comme nos partenaires, et nous organisons des journées mobilités.»

L'école française de vélo labellisée pour sa formation

De nombreuses activités ont jalonné 2025 depuis le 1^{er} mars. Malgré les dépenses liées à ces manifestations, la trésorière a présenté un bilan financier positif. Au niveau sécurité, aucun membre du club n'a subi d'accident. Un rappel a été fait pour améliorer la fluidité avec le SAS Vélo, matérialisée par deux lignes blanches entre l'emplacement des voitures et le feu rou-

ge, ainsi que par les panneaux M12 triangulaires placés sous les feux tricolores. De son côté, l'école française de vélo a reçu, pour la troisième année consécutive, la labellisation attestant de la qualité de sa formation. La structure bénéficie par ailleurs d'une nouvelle piste routière aménagée, dans la cour de l'école de Choudy.

En 2026, avec un nouveau maillot, les activités seront nombreuses: un séjour à Montecatini à côté de Florence (Italie), un autre à Souillac (Lot), des brocantes, une randonnée du club Entre lac & Montagnes, ou encore des parcours famille.

La conclusion de la séance est revenue à Renaud Beretti: «Ce qui me séduit, c'est ce que vous faites en matière de sécurité et de formation. Comme vous l'avez rappelé, il y a de l'invincibilité, de la délinquance routière, de la violence même. Il est important de rappeler aux gens d'adapter leur conduite sans les opposer, pour que chacun puisse circuler normalement.»

• Christian Stefanini

De nombreuses récompenses décernées

À la fin de l'assemblée générale, plusieurs membres du club ont été récompensés. Christian Bazin, Alain Colin et Marius Applanat ont reçu le diplôme du mérite du cyclotouriste, décerné par le comité départemental et remis par Jean Pierre Brunet, président du comité départemental de Savoie.

Mis en place par Patrick Baumy, le Challenge kilométrique, un défi interne du nombre de kilomètres parcourus sur huit mois par chaque adhérent et dans chaque groupe, a été organisé pour la première fois cette année. Pour



Plusieurs membres de l'association ont été distingués à la fin de l'assemblée générale. Photo Le DL/C.S.

les femmes, Brigitte Jacoud, Denise Delage et Cathy Boehm terminent dans cet ordre aux trois premières places. Côté hommes, ce

sont Jean Hugues Varon, Louis Mangano et Michel Gerussi qui sont montés sur le podium.
● C.S.